



TRAS EL LUNES EN PARO, DONDE EXISTIERON TURNOS ÉTICOS, HOY LOS CENTROS DE SALUD OPERAN NORMALMENTE.

Levantán paro de la salud en Castro tras llegar a acuerdo

Afusam indicó que se solucionó el tema de los pagos pendientes.

Luego de que la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal (Afusam) de Castro anunciara a través de un comunicado una movilización indefinida a partir de este lunes 6 de enero, se levantó la misma tarde de ayer el paro tras soluciones entregadas, por lo que retomarán sus funciones normales a partir de esta jornada.

Parte de la problemática que llevó a la asociación a tomar esta decisión se debe a "diversas decisiones políticas administrativas de la alcaldía y de la Corporación Municipal de Castro las cuales han tenido como consecuencia la imposibilidad de transferencia de dinero hacia los funcionarios", según indicaron en su comunicado.

REMUNERACIONES

Por otro lado, desde la entidad corporativa, precisaron a través de un comunicado de prensa que "el pago por concepto de remuneraciones habituales del mes de diciembre, estuvo en las cuentas de los funcionarios entre los días 25 y 26 de diciembre del 2024; antes de la fecha habitual, esto a solicitud de los mismos funcionarios; sin embargo, aún queda pendiente las bonificacio-

nes que llegan desde el Servicio de Salud cuatrimestralmente".

Al respecto, Daniel Navarro, secretario general de la corporación, indicó que en cuanto a los traspaños de dinero "uno se hizo en la mañana y otro al mediodía (de ayer), ahora estamos esperando que aparezcan reflejados en sus cuentas bancarias".

BONIFICACIONES

En cuanto a las bonificaciones pendientes asociadas al desempeño colectivo, bono zona extrema y reajuste sector público, acotó Navarro que "estos ítems, son unos bonos que se les entregan y esos se postulan, y el Ministerio de Salud no los depositó junto con los sueldos, entonces hay un porcentaje ahí del componente variable que no ha llegado, donde se dio a conocer en ese sentido de que hay un problema a nivel nacional".

"Ya se enviaron los oficios respecto a este tema y hemos estado en conversaciones con el Departamento de Salud Provincial de Chiloé, para tener la información de cuándo llegan esos recursos para ser entregados a los trabajadores", finalizó el profesional. ☺